

Lundi 12 juillet 2021

Edition unique

#### **Presse Nationale**

#### Politique



# Bonne gouvernance des armées : le ministre Téné Birahima Ouattara lauréat du grand prix du TAC

Le ministre d'Etat, ministre ivoirien de la Défense, Téné Birahima Ouattara, se verra offrir le trophée du grand prix du Traité d'amitié et de coopération ivoiro-burkinabè (TAC), à l'occasion de la 5ème édition de la célébration de ce traité à l'initiative de la convergence des peuples pour la promotion du TAC.



## Cesec: les Grandes rencontres débutent, aujourd'hui

Le Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec) reçoit dans ses locaux au Plateau, aujourd'hui, le ministère d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural. A l'invitation du président de l'Assemblée consultative, un des représentants de ce département viendra exposer sur la politique agricole mise en œuvre à travers diverses structures sous tutelle. Ces échanges qui se situent dans le cadre des "Grandes rencontres du Cesec", débuteront par l'intervention du Conseil café-cacao portant sur les "Enjeux et perspectives de développement de la filière café-cacao". Les jours suivants, les autres structures sous tutelle viendront apporter des éclairages sur les défis et les problématiques identifiés dans leurs missions.

#### > Economie



## Notation financière : la Côte d'Ivoire, 2e pays le mieux coté d'Afrique subsaharienne

A l'issue de la dernière réunion de son comité de notation, il y a quelques jours, la très renommée agence de notation Standards and Poor's a attribué la note BB- avec perspective stable à la Côte d'Ivoire. En effet, elle est considérée comme l'un des pays qui rassurent de plus en plus les investisseurs et se fait remarquer positivement par les agences de notation. Le pays du Président Alassane Ouattara devient ainsi le 2e pays le mieux noté d'Afrique subsaharienne par Standard and Poor's, après le Bostwana (BB+), et au même niveau que l'Afrique du Sud (BB-).



## Cop 26 sur les changements climatiques : la Côte d'Ivoire prépare sa participation

Le gouvernement ivoirien, à travers le ministère de l'Environnement et du Développement durable, veut se donner le temps et les moyens d'assurer une participation réussie à la 26e Conférence des parties sur les changements climatiques (Cop 26), prévue du 31 octobre au 12 novembre 2021 à Glasgow, en Écosse (Royaume-Uni). Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a procédé, le vendredi 9 juillet 2021 à Abidjan, au lancement des préparatifs de la participation ivoirienne à ce grand rendez-vous mondial sur le climat.



## Programme "Eau pour tous" : plus de 21 milliards de FCFA investis dans le Hambol

Le gouvernement a fait de l'accès à l'eau potable des populations une priorité. Ainsi, de grands moyens sont investis pour donner de l'eau aux populations à travers le ministère de l'Hydraulique. La preuve, dans la région du Hambol, c'est au total 21 042 916 027 FCFA qui ont été investis pour l'accès à l'eau potable, 127 km de canalisation pour l'extension du réseau. Des réalisations qui permettront aux populations de la région d'être à l'abri des problèmes d'eau pendant des décennies. Le ministre Tchagba Laurent y était, du 9 au 10 juillet, où il a procédé à l'inauguration d'unités compactes Dégremont (Ucd), au lancement de travaux de renforcement de la production en eau potable.

Katiola / Adduction en eau potable : le projet structurant de renforcement de



## l'alimentation en eau potable lancé

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a procédé, le vendredi 9 juillet 2021, au lancement des travaux de renforcement de l'alimentation en eau potable de Katiola. Le projet, dont la réalisation s'étendra sur trois (3) ans, pour un coût global de 18,378 milliards de FCFA, devra à termes, selon les propos du ministre Laurent Tchagba, permettre de produire 8 000 mètres cubes par jour. Une capacité de production qui, à en croire le ministre, couvrira les besoins en eau potable des populations de Katiola et des localités environnantes jusqu'en 2040.

#### > Société



Institut national de formation judiciaire, Patrick Achi : « Le symbole de cette Côte d'Ivoire en marche qui regarde vers l'avenir »

Le Premier Ministre Patrick Achi a inauguré, le vendredi 9 juillet 2021 dans la capitale politique ivoirienne, l'Institut national de formation judiciaire (INFJ). Il a indiqué à cette occasion que l'INFJ sera le symbole même de la Côte d'Ivoire en marche qui regarde vers l'avenir. "L'INFJ de Yamoussoukro sera le symbole même de cette Côte d'Ivoire en marche qui regarde vers L'avenir, sûr de son destin mais pleinement conscient des marches qu'il faut franchir pour atteindre cet horizon de 2030", a dit le Premier Ministre. L'Institut va accueillir et former les meilleurs étudiants ivoiriens et de la sous-région qui évoluent dans les métiers de la justice, à savoir la magistrature, les officiers ministériels et publics, les greffiers, huissiers ou les surveillants pénitentiaires.



## Service civique: le gouvernement inaugure un nouveau centre

La 11ème édition de la Semaine nationale du civisme, placée sous le patronage du Premier Ministre, se déroulera du 12 au 17 juillet 2021 à Abidjan et à Bouaké. La commémoration des armoiries marquera officiellement le lancement de cette Semaine nationale du civisme le 13 juillet 2021. La cérémonie se déroulera à l'auditorium de la Primature, en présence du Premier Ministre, Patrick Achi. Le samedi 17 juillet 2021, le centre de service civique de Bouaké abritera la sortie de la 1ère cohorte de 150 stagiaires volontaires dont 100 garçons et 50 filles. Cette activité s'inscrit dans le cadre des programmes de réinsertion des jeunes les plus vulnérables initiés par le gouvernement ivoirien.



## Examen de l'Enseignement technique : 62,30% d'admis

Les résultats de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle ont été proclamés vendredi par Bertin Yao Kouassi, directeur des Examens et Concours(DEXC) de l'Enseignement professionnel et technique, à Cocody. 62,30% d'admis cette année, contre 82,93% en 2020, c'est le taux de réussite annoncé. « Sur les 22 503 candidats, nous avons enregistré 13 951 admis. Ce qui donne un pourcentage de 62,30%. Il y a un recul de 20 points. Ce sont des résultats provisoires, avant la phase des réclamations », a-t-il indiqué.

#### > Culture



## L'État de Côte d'Ivoire reconnaissant à Bamba Bakary

La ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, a exprimé, le samedi 10 juillet, au Palais de la culture à Treichville, sa fierté à l'endroit de Bamba Bakary pour avoir ouvert les voies de l'humour en Côte d'Ivoire. Elle s'exprimait dans le cadre de la célébration des 40 ans de la vie humoristique de l'artiste. « C'est grâce à lui que ces hommes et ces femmes ont pu emprunter cette voie, et faire en sorte qu'Abidjan soit la capitale de l'humour en Afrique. Merci cher aîné Bamba Bakary », a-t-elle salué, au nom de l'État de Côte d'Ivoire. Non sans relever la valeur thérapeutique de cet art qui a « aidé les Ivoiriens à traverser la période de crise qui a secoué le pays, il y a quelques années ».

#### Vu sur le Net

#### Politique



## Réconciliation nationale : Gbagbo et Bédié lancent un appel pour "un dialogue national inclusif"

Au cours d'une séance de travail entre les délégations du Front Populaire ivoirien (FPI) et du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), hier dimanche 11 juillet 2021, Laurent Gbagbo et Henri Konan Bédié ont réitéré leur volonté "à œuvrer pour une réconciliation vraie en Côte d'Ivoire". Pour Henri Konan Bédié, cette réconciliation passe impérativement par l'implication de tous. « Cette réconciliation se fera par une forte volonté du Président Alassane Ouattara, de tous les acteurs politiques que nous sommes, de nos compatriotes et de nos différents partenaires au développement », a-t-il dit. Au cours de cette visite à

Bédiékro qui marque le rapprochement entre ces deux hommes politiques, le président Bédié a invité son ´´frère´´ Laurent Gbagbo à repartir sur de nouvelles bases.



## Dr Boga Sako (pdt de la FIDHOP) de retour au pays après 10 ans d'exil

Dr Boga Sako, président de la Fondation ivoirienne pour les Droits de l'Homme et la vie politique (FIDHOP) a foulé les pieds sur les bords de la lagune Ebrié, ce vendredi 09 juillet 2021, après 10 ans d'exil. Il a été accueilli à l'aéroport Félix Houphouët Boigny d'Abidjan par les membres de son organisation venus nombreux pour la circonstance.

## Economie



Yamoussoukro : le ministre Souleymane Diarrassouba visite une usine de fabrication de carreaux d'une capacité de 11 millions de mètres carré

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a visité les installations de Garmi Ceramic Côte d'Ivoire, la toute première unité de production ivoirienne spécialisée dans la fabrication de carreaux, à la zone industrielle de Yamoussoukro, le samedi 10 juillet 2021. « L'installation de cette entreprise s'inscrit en droite ligne avec notre stratégie industrielle de développement du cluster des matériaux de construction en Côte d'Ivoire », a-t-il fait remarquer, au terme de la visite des installations de cette usine qui offre déjà 400 emplois directs. Bâtie sur un site de 23 hectares dont 7 déjà couverts, la construction de cette usine a nécessité un investissement de 35 milliards de FCFA.

#### Agence de Presse

#### Politique



## Installation d'une Commission de matérialisation des frontières ivoiro-guinéennes

Une Commission technique mixte de matérialisation des frontières entre la Côte d'Ivoire et la Guinée a été installée à Abidjan, vendredi, dans un contexte de menace terroriste dans la région. Pour l'installation officielle de cette Commission, la partie ivoirienne était représentée par le général de corps d'armée Vagondo Diomandé, ministre de l'Intérieur et de la sécurité, représentant le Premier Ministre Patrick Achi, président de la Commission nationale des frontières de la Côte d'Ivoire (CNFCI). Le ministre guinéen de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, le général de division Bourema Condé, a paraphé le protocole instituant la Commission technique mixte de matérialisation de la frontière entre la Côte d'Ivoire et la Guinée (CTMM/CI-Guinée) avec son homologue ivoirien, à la Primature.



## Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.c











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact: +225 57 54 03 60 - Email: info@cicg.gouv.ci - Site Web: www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.